



Schüler haben SchmaZ-Prüfung

Schönebeck (ok) • Da wurden aber mal die Rollen getauscht: Ansonsten ist es Redakteur Olaf Koch (links), der im Auftrag der Volksstimme unterwegs ist, um seinen Gesprächspartnern Fragen zu stellen. Dieses Mal aber waren es die Schüler der 4. Klasse der Schönebecker Montessori-Schule, die den Volksstimme-Mann mal ordentlich auf den Zahn fühlen. Die Mädchen und Jungen wollten so gut wie alles wissen: vom Tagesablauf in der Redaktion über die Geschichte der Volksstimme und die täglichen Auflagenzahlen bis dahin, dass Olaf Koch erzählen sollte, welche Prominente er schon interviewt hat. Fleißig schrieben sich Emilie, Isabel, Bennet, Yasmin, Lucia, Lilli, Phillip, Florian, Finn, Matthis, Lennox, Josepha, Freya und Emilia alle Antworten mit. Nicht ohne Grund: Denn am morgigen Freitag legen die Schüler ihre SchmaZ-Prüfung ab – was für ein spannender Tag das werden wird. Foto: Sebastian Kutzner